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第２３８回 例会 

 
 

【日時】2020年 10月 15 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 16名 名誉会員２名 【出席者】9名  ビジター 0名  ゲスト 1名 

【出席率】56.3％   【修正出席率】82.4％ 

【ニコニコ BOX】\ 10,000― ≪今年度累計≫ \ 133,500― 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：梅澤武男会員 

◇ 開会点鐘                       山本直道会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」 

◇ 会長挨拶                                    山本直道会長 
        ロータリーの記念切手を買いに行ったのですが、窓口の方に「売れていますか？」と聞いたところ、「はい」 

        と言われ、「私も買ったんですよ」と言ってくれました。 

◇ 幹事報告                                     山本直道幹事 

   次回の国際大会は台北です。私も参加しようと思っていますが、希望の方は申し込みをお願いします。 

◇ 出席報告                                    山本教夫会員 
◇ ニコニコボックス                                大日方真会員 

       山本直道：最近大分涼しくなってきました。体調に留意して元気にいきましょう！ 

梅澤武男：立堀さん、本日の卓話楽しみにしています。 

       立堀佳男：今日は私の卓話です。ミクロネシアの写真を中心に行います。よろしくお願いします。 

       ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：バッジを忘れてしまいました。林君ようこそいらっしゃいました。 

       板橋一成：立堀さん、今日の卓話を楽しみにしております。期待しています。 

       大日方真：入会させて頂いて 3 か月。ようやく慣れて来ました。 

       橋本年男：立堀さん、今日の卓話を楽しみにしています。頑張ってください。 

◇ ゲスト・ビジター紹介 

               林恒成さん：いよいよ大学が始まりました。これは私にとって日本での最後の大学生活 

          になります。来年卒業になります。初めて大学に行けることが楽しいと感じました 

          引き続き頑張っていきたいと思います。 

◇ 幹事報告 

                梅澤武男会員：9 月 27 日 IYFR の親睦会が盛大に開催されました。天気にも恵まれ最高の会になりました。 

        橋本年男会員：風邪の子会と陸前高田への奉仕活動をこのクラブでも是非活動したいという打診をしました。 

          他クラブと合同で活動してはというアドバイスを頂きました。こちらについてまた皆さんのお力添えを 

          頂ければと思っています。 

 

 

             

 
  林 恒成さん 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ イニシエーションスピーチ 

   『ミクロネシア・チューク島での活動報告』         立堀佳男会員 
 

延べ 5 年間に渡って 4 回活動したミクロネシアでの奉仕活動の話をしたいと思います 

チューク島は土地がやせていて農業が出来ず、漁業はやっていますが食糧事情が悪く 

 スナック菓子などを食べて肥満になってしまっています。そこで我々は婦人科検診を 

       行ってきました。あちらは女性中心の家族になります。CWC という婦人会にいつも 

       ご協力して頂いています。クラブからエコー検査の機会を寄贈したので、それを使っ 

 て診察を行ってきました。岩田美智恵会員が中心となり、中々男性会員では難しかっ 

たので、血圧測定やカルテの整理などをして手伝ってきました。 

       チューク島では沖に船が、道路に車が放置してあることが多々あります。それは修理 

出来る人が居ないので、壊れたらそのままゴミとになってしまうからです。 

ゴミの放置も多く、観光業を盛り上げるにはこれを綺麗にしていかなければ難しいと 

       思いました。道も凸凹で整備もされていません。我々も現地のネイビーが定期的に 

  行っているゴミ拾に活動に参加してゴミを拾ってきました 

 仕事自体が少ないため、若者の失業率も高く、昼間から何もしていない人がたくさん 

       いました。 

 私は過去 3 回参加してきましたが、何度行ってもそんなに変化があるわけではありま 

       せんでした。次回からは合同で PBG で奉仕活動を続けていければと思っています。 

       そして、グァムの方でシーヘイブンという医療船で島を巡っての医療活動をしている 

のが我々の親クラブであるグァムサンライズロータリークラブですので、そちらの活動 

 にも協力していければと思っています。 

  

        

        

  

  

  

  

        

 

 

 

◇ 講評                                                          山本直道会長 

  私も何度か行きましたが、時が止まっているようなところのある島で、今後も活動を続けていければと思っ 

  ていますので、その際は皆さん是非ご参加お願いします。 

 ◇ 閉会の点鐘                                                       山本直道会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １１月 ５日 ガバナー公式訪問 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇１０月２２日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月２９日   １２：３０～１３：３０ 

◇１１月 ５日   １２：３０～１３：３０ 

◇１１月１２日   １２：３０～１３：３０ 

◇１１月１９日    休会 

◇１１月２６日    休会 

◇１０月１５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月１７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月１６日    休会 

◇ ７月２３日    休会 

◇ ７月２６日   １２：３０～１３：３０ 

 
   橋本年男会員  

   山本直道会長 

 
  梅澤武男会員 

 
  大日方真会員 

 
  立堀佳男会員 

 
 

 
   

 

 

 

 
   

 
    

 
   

 
岩田会員(羽田 RC)  

  

 
   

 
青木看護師 岩田会員 

    

 
     

    


